

C'est une nouvelle qui rencontre l'adhésion du public , ainsi désormais, en semaine, du lundi au vendredi, les pharmacies seront ouvertes de 7h 30 à 22h.

Le samedi ce sera de 7h 30 à 21h. Et le dimanche, il n'y a que les pharmacies de garde qui fonctionneront. L'autre grande nouvelle, c'est que le nombre de pharmacies de garde passe de 10 à 15.

« Nous avons reçu des plaintes de nos usagers, expliquant que la distance entre les officines était grande. Nous avions également des confrères des quartiers périphériques qui recevaient des demandes après les fermetures. » Explique à la presse le Vice-président de l'ordre des pharmacies.

L'Ordre des pharmaciens prévoit d'étendre cette réforme dans le reste du pays de façon » méthodique »